



Reconocimiento oficial a la aportación de la comunidad gitana a Navarra

Uxue Barkos y tres consejeros recibieron ayer a los colectivos que representan a más de 8.000 personas

✎ *Ainhoa Juanikorena*
📍 *Iban Aguinaga*

PAMPLONA –El Gobierno de Navarra acogió ayer en el Salón del Trono del Palacio de Navarra a los representantes y asociaciones de gitanos de la Comunidad con motivo de la celebración del Día de la Comunidad Gitana en la Comunidad Foral que se celebrará en la jornada de hoy, un día que se celebra en conmemoración de la recepción que la reina Blanca de Navarra ofreció a una delegación gitana el 27 de abril de 1435. La presidenta de Navarra, Uxue Barkos, encabezó el acto, en el que también estuvieron presentes la consejera de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, Ana Olló, de Educación, María Sola-

na, y el consejero de Salud, Fernando Domínguez. También han asistido representantes del Parlamento de Navarra y de ayuntamientos de la Comunidad Foral, así como de otras instituciones. Por parte de la comunidad gitana acudieron representantes de la Fundación Gaz Kalo, Asociación La Majarí, Asociación Juvenil de Chavorrós y Chavorrís, Red Romá, Pastoral Gitana, Casa Sabicas, Fundación Secretariado Gitano y otras asociaciones de ámbito social.

PRESENTES EN NAVARRA Barkos expresó el "reconocimiento y gratitud hacia una comunidad como es la gitana, que forma parte de Navarra desde hace siglos, y que ha contribuido, con esfuerzo y voluntad, a nues-



Los representantes de la comunidad gitana y del Gobierno de Navarra, durante el acto.

tra historia, al progreso y al bienestar de Navarra". Por otro lado, la presidenta destacó que "aunque se encuentra mucho más integrada socialmente que en tiempos pasados, son muchos los aspectos en que

podemos avanzar en esta integración". También intervino el presidente de la Federación de Asociaciones Gitanas de Navarra Gaz Kalo, José Jiménez. Además, en el transcurso del acto, la presidenta Barkos entre-

gó una insignia de Navarra a José Muñoz Berrio, por su especial implicación en el reconocimiento e integración social de la comunidad gitana de Navarra. Dicha comunidad, está formada por 8.000 personas. ●